

## Cipta Kondisi, Kawasan Taman Lokasana Jadi Sasaran Patroli Kamtibmas Sat Samapta Polres Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.HALUANINDONESIA.COM](http://CIAMIS.HALUANINDONESIA.COM)

Nov 3, 2024 - 19:04



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan di wilayah Kabupaten Ciamis. Patroli ini dilaksanakan secara terpusat dan di masing-masing Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Patroli kali ini, para personel menargetkan kawasan Taman Lokasana

Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu, 2 November 2024, malam.

Patroli ini dilakukan di kawasan Taman Lokasana bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas. Mengingat lokasi ini menjadi salah satu daerah yang dijadikan tempat nongkrong anak-anak muda hingga larut malam.

Anggota hadir untuk memastikan tidak ada aktifitas hingga larut malam terutama untuk para anak muda guna mencegah dan meminimalisir gangguan kamtibmas maupun tindak kriminalitas lainnya. Dimana Polri hadir untuk memberikan keamanan dan kenyamanan, baik yang dibubarkan karena larut malam ataupun masyarakat yang berada dirumah saat malam hari.

“Patroli semalam itu bagian dari pada upaya Polri mengantisipasi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas di wilayah hukum Polres Ciamis. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman,” tutur Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui AKP Cecep Edi Sulaeman, Minggu (3/11/2024).

AKP Cecep Edi Sulaeman menuturkan, patroli kamtibmas ini dilakukan guna meminimalisir potensi gangguan kamtibmas di malam hari terutama daerah yang sering dijadikan tempat nongkrong hingga larut malam. Selain itu juga mendatangi sejumlah objek vital di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis.

“Selama patroli, kami sampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak warga untuk tidak berkumpul sampai larut malam guna mencegah timbulnya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis. Alhamdulillah selama patroli tidak ada potensi gangguan yang mencul dan mengancam kondusifitas wilayah,” katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.